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出席構成員

 

 
委員（教育長職務代理者） 山本　勝博

 

委員

水口　　実

 
安冨　安代

 
欠席構成員

 

 
東かがわ市教育長 松浦　隆夫

 
委員 樫原　文子

 
説明のため会議に出席した者の職氏名

 

 教育部長 片山　竜治 教育総務課　副主幹 山崎　史暁

 教育総務課長 中川　晃代 人権推進課　副主幹 長町　忠幸

 生涯学習課長 上枝　勉

 保育教育課長 六車　輝典

 教育総務課　主幹 岸本　禎

 教育総務課　副主幹 川端　真弓

 教育総務課　副主幹 鎌田　紘行

 
職務のため会議に出席した事務局職員の職氏名

 
教育総務課長 中川　晃代

 
会議録署名人

 
教育長職務代理者　山本　勝博　　　水口　委員

 
事務局担当書記 教育総務課長　中川　晃代

 【特記事項】　傍聴人：０人
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議　事　日　程 
 

 

 
日程第１ 会議録署名委員の指名について

 
日程第２ 会期の決定について

 
日程第３ 令和６年第８回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について

 
日程第４ 教育長報告

 
日程第５ 議案 第１号

東かがわ市県費負担教職員の自家用車の公務使用に関する取扱要綱

の一部を改正する告示について

 
日程第６ 議案 第２号

令和６年度（令和５年度対象）東かがわ市教育委員会の事務の点検

及び評価について

 
日程第７ 議案 第３号

令和６年９月議会定例会提出「令和６年度教育関係補正予算」につ

いて

 
日程第８ 議案 第４号

令和６年９月議会定例会提出「財産の取得（電子黒板等購入）」につ

いて

 
日程第９ 議案 第５号

工事請負契約の締結について（令和６・７年度とらまる公園体育館

改修工事）

 
日程第 10 報告 第１号

令和６年６月議会定例会提出「財産の取得（通学用スクールバス購入）」

について

 
日程第 11 報告 第２号 東かがわ市会計年度任用職員の任用について
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【議　事　内　容】 

 
 

（午後　１時３０分　開会） 
 
■日程第１　会議録署名委員の指名について 
　教育長職務代理者が、本会議の会議規則第６条の規定に基づき、山本教育長職務代理者

と委員の中から１名、水口委員を指名。 
 
■日程第２　会期の決定について 
　教育長職務代理者から、本会議の会期について１日でよいか意見を求める。 
<質疑> 
○　委員　　１日で了承。 
 
■日程第３　令和６年第８回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について 
　教育総務課長から会議録について説明。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第４　教育長報告 
　教育部長から、８月に出席した行事や今後の予定等について報告資料の確認を依頼。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第５　議案　第１号　東かがわ市県費負担教職員の自家用車の公務使用に関する取

扱要綱の一部を改正する告示について 
教育総務課　岸本主幹が説明。 

<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第６　議案　第２号　令和６年度（令和５年度対象）東かがわ市教育委員会の事務

の点検及び評価について 
教育総務課　川端副主幹が説明。 

<質疑> 
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■日程第７　議案　第３号　令和６年９月議会定例会提出「令和６年度教育関係補正予算」

について 
保育教育課　六車課長が説明。 

<質疑> 

 
■日程第８　議案　第４号　令和６年９月議会定例会提出「財産の取得（電子黒板等購入）」

について 
教育総務課　中川課長が説明。 

<質疑> 

 
■日程第９　議案　第５号　工事請負契約の締結について（令和６・７年度とらまる公園

体育館改修工事） 
生涯学習課　上枝課長が説明。 

<質疑> 

 ○　安冨委員 子育てネットワーク会議の内容を見ていると、子ども・子育て会

議とすごく内容が似ているなと思いましたので、どのような会議

なのかお伺いします。

 ○　六車課長 子育てネットワーク会議は、地域の子育て支援関係団体や子育て

支援センターの施設職員、主任児童委員、ボランティア等関係者

の会議です。実際の活動は、レクと人形劇のカーニバルでワーク

ショップを開いたり、地域における効果的な子育て支援事業を実

施するために、情報共有や情報交換を行なう会議です。

 ○　安冨委員 わかりました。

 ○　安冨委員 丹生こども園の平日の子育て支援センターを拡充するというこ

とで、既存の子育て支援センターはそのまま継続されるのです

か。

 ○　六車課長 既存の子育て支援センターはそのまま継続します。丹生こども園

については、受け入れ時間を増やして対応する予定です。

 ○　山本委員 ６千６百万円は３年間で、年間２千２百万円ということですか。

金額の根拠はありますか。

 ○　六車課長 はい。週７日間の事業ボリュームを想定して、業者への聞き取り

調査を行なった上で算定いたしました。

 ○　山本委員 入札は何者でしたか。

 ○　中川課長 ６者に入札依頼をして、入札当日に２者来られまして、最終の入

札は１者という結果になっております。
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○　特になし。 
 
■日程第 10　報告　第１号　令和６年６月議会定例会提出「財産の取得（通学用スクールバス

購入）」について 
教育総務課　中川課長が説明。 

<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第 11　報告　第１号　東かがわ市会計年度任用職員の任用について 
保育教育課　六車課長が説明。 

<質疑> 
○　特になし。 
 
 

 　 　
午後　２時３２分　閉会

　 　

 　 　 　 　


